

四つ木なかよし保育園 令和4年 11月30日発行

今年もあっという間に12月。一年が終わるのは早いですね。 子どもたちにとっては、大好きで楽しみな12月。発表会にクリスマス会、 お餅つきとイベント盛りだくさんです。クリスマス会は普段よりちょぴり オシャレをして登園して構いません。サンタさんは来てくれるかな!?

12/3は幼児クラスの発表会です。会場が園内ということもあり、 子どもと客席の距離が近く、すごく緊張するのではないかと思います。 練習では笑顔で取り組んでいるダンスや劇も、本番では強張った表情かもしれません。 今しかない子どもたちの瞬間をじっくりご覧いただき、成長を感じて応援して いただきたいと思います。

O~2歳児クラスは生活の中で取り組む様子を後日動画配信いたします。 収録・配信が決まりましたら、ご連絡いたします。お楽しみにしてくださいね。

【年末年始 休園日のお知らせ】

保育園の年末年始休園日は 12/29(木)~1/3(火)となります。 年末は12/28(水)まで。年始は1/4(水)から開園となっております。 休園日以外にお休み予定のあるご家庭は、担任までお知らせください。 給食の過剰発注に備えるため、ご協力をお願いします。

【感染症防止について】

冬の寒さが本格的になってきました。ニュースなどでも報道されているように、 今年の冬は新型コロナの第8波も懸念されております。インフルエンザにも注意が必要です。 日頃の手洗い・うがいの励行とマスクの着用などできる予防はしていきましょう。 葛飾区内では、感染性胃腸炎が流行しているようです。先日、当園でも吐き気や腹痛、発熱で 体調を崩す子が相次ぎました。体調がいつもと異なる際には、無理をしないでお休みいただく ことをお勧めします。特に嘔吐や下痢症状がある場合には、感染症防止のため登園をお断り していますので、ご注意ください。

【近隣からの苦情申し出について】

近隣の方より送迎時(特に夕方~夜)にかけて、苦情の電話を頂くことがあります。 特に子どもの泣き声や騒ぐ声があると、すぐに電話が掛かってきてしまいます。 子どもが泣いてしまう時には、手を焼くこともありますよね。大変な時は、職員にお声掛けいただければフォローしますので、ご遠慮なくお声掛けください。 子どもたちが外で騒いでしまう場合には、近隣の迷惑になる行為であることを子どもへ知らせてあげてください。ご協力、宜しくお願いいたします。

【今月のねらい】 「ねらい」とは・・・保育士が子どもたちに「こんな風に過ごしてほしい」という 思いです。養護の部分を保育者目線、教育部分を子ども目線で記しています。

| 【もも組】 | 一人ひとりの体調の変化に気を付け、寒い時期を健康に過ごせるようにする。 |
|-----------|--|
| | 友だちや保育者と一緒に表現遊びを楽しむ。 |
| 【たんぽぽ組】 | 自分の欲求や思いを表現しながら、安心して過ごせるようにする。 |
| | 保育者や友だちと一緒に、ふれあい遊びや体を使った遊びを楽しむ。 |
| 【ちゅーりっぷ組】 | |
| | 戸外あそびや、ごっこあそびを通して、保護者や友だちとの関りを楽しむ。 |
| 【すみれ組】 | 室内外の環境を整え、感染症予防に努めながら健康に過ごせるようにする。 |
| | 身近な自然や行事を通して、季節を感じながら過ごす。 |
| 【ゆり組】 | 生活の中で必要なことに自ら気づき、健康に過ごせるようにする。 |
| | 季節の行事や遊びに興味を持ち、友達と一緒に楽しむ。 |
| 【ひまわり組】 | 冬の健康や安全に気を付け、快適に過ごせるようにする。 |
| | 友だちと考えを出し合い協力しながら自分たちで遊びを進めていく楽しさを味 わう。 |

